
 
 

Comité consultatif des services aux EHDAA 
 

Compte rendu de la réunion tenue le 19 mars 2024, à 19 h  
au local A-300 du centre administratif 

 
Présences : Martin Grenier Directeur adjoint des Services éducatifs 
 Stéphanie Dorval Représentante du personnel de direction  
 Jean Morin Représentant du personnel enseignant 
 Valérie Thouin Représentante du personnel de soutien 
 Anie Tondreau Représentante du personnel professionnel 
 Yan Drolet-Laperle Représentant de la santé  

(CISSSAT, Site La Maison, Clair Foyer)  
 Geneviève Labrie Représentante de l’école Sacré-Cœur 
 Annie Ferland Représentante de l’école D’Iberville 
 Angélique Testa-Bergeron Représentante de l’école des Kekeko 
   
Invité :  Pierre-Luc Brunet Directeur des Services éducatifs 

 
1. MOT DE BIENVENUE 

 
Monsieur Martin Grenier souhaite la bienvenue aux membres. 

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
L’ordre du jour est accepté après l’ajout du point « PSII ». 

 
3. LECTURE ET ADOPTION DU DERNIER COMPTE RENDU (30 janvier 2024) 

 
Le dernier compte rendu est adopté.  

 
4. CONSULTATION SUR LE PLAN D’ENGAGEMENT VERS LA RÉUSSITE 

 
Monsieur Brunet présente le PEVR et explique les objectifs de celui-ci.  
 
Il mentionne aussi l’implication du CERÉ ainsi que sa composition et ses mandats. Ce comité est 
créé afin de s’interroger auprès des directions d’école pour consolider des données et cibler les bons 
objectifs. 
 
Monsieur Grenier montre également le nouveau tableau de bord du MEQ. 

 
5. PSII 

 
Monsieur Grenier présente un document et un guide du PSII. Ce plan, en collaboration avec la 
Santé, cible les élèves ayant des défis plus grands que scolaires et dont la transition est plus 
vulnérable.   



6. REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 
 
La représentante au comité de parents est absente. 

 
7. DANS MON ÉCOLE 

 
Stéphanie Dorval :  
- Les directions d’école sont en rencontre à la suite des validations. Elles sont appuyées par les SÉ 

et tiennent compte du point de vue des parents. 
- Suivi auprès des SÉ pour les besoins des élèves pour la nouvelle année. 
 
Anie Tondreau :  
- Élèves avec difficulté de comportement : Beaucoup de services sont offerts et l’équipe 

(interne/externe) travaille fort pour trouver d’autres ressources lorsque nécessaire.  
- Retour sur une demande d’une maman pour avoir de l’information sur l’accompagnement aux 

devoirs : Démarches en cours pour ajouter des liens sur le site du CSSRN. 
 
Sacré-Cœur :  
- Revamper la biblio du Petit Sacré-Cœur : Organisation d’une danse payante par le comité de 

parents afin de récolter des fonds. Belle réussite et sentiment d’appartenance. 
- Activité de ski alpin : Nouveaux liens créés. 
- La formation de Sandra Gagné a apporté la mise en place de la décharge motrice (salle détente, 

salle de défoulement) afin de tempérer les émotions. Améliore la gestion de la colère. 
 
D’Iberville :  
- Activité pour les enfants doués organisée par Dominique Beaudoin : Création d’un vidéo 

mentorée par l’Université. Il serait intéressant d’inclure d’autres élèves qui sont doués autre que 
sur le parcours académique.  

 
Kekeko :  
- Nouvel OPP qui travail temps plein sur le financement et les commandites : Prochaine 

activité sera d’aller empaqueter au Super C. 
 
Yan Drolet-Laperle : 
- Dépôt de projet de financement pour diminuer la liste d’attente 0-17 ans.  
- Décharge motrice intéressante à implanter dans plus de milieux. 

 
Martin Grenier :  
- Accueil de certains enfants de 4 ans en ayant certaines vulnérabilités. Les professionnels vont 

faire des observations afin de mieux cibler les besoins et bonifier l’organisation de services. 
 
Jean Morin :  
- Tournée de la persévérance scolaire : Enseignants soulignent la persévérance de leurs élèves. 

Organisme offre de petits cadeaux. Valorisant pour les élèves. 
- Syndicat : Fonds d’aide pour les familles dans le besoin (achat de bottes, habits d’hiver, autres) 

dont les enseignants en font la demande. Gros impact positif sur les élèves.  
 
 



8. INFORMATIONS DIVERSES 
 

Aucune information diverse. 
 

9. QUESTIONS DIVERSES 
 
Aucune question. 

 
10. COURRIER 

 
Il n’y a aucun courrier, étant donné que la président est absente. 

 
11. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 
 

La prochaine rencontre aura lieu le 7 mai 2024.  
 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
La réunion est levée à 20 h 45. Compte rendu rédigé par Marie-Pierre Boisvert-Baril. 


